

Fecha 17.12.2008	Sección La Capital	Página 40
----------------------------	------------------------------	---------------------

Reconocimiento a Raúl Llanos

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) hizo un reconocimiento al trabajo periodístico realizado a lo largo de más de una década por los reporteros Raúl Llanos Samaniego, de *La Jornada*; Raúl Macías García, de *La Prensa*; Sergio Morales Colín, de *El Economista*, y Rosalio Martínez Blancas, de *El Sol de México*.

Al término de la sesión solemne en la que se conmemoró el 20 aniversario de la ALDF, los diputados que integran la comisión de Gobierno efectuaron la ceremonia de entrega de reconocimientos a los cuatro reporteros, considerados decanos en la fuente legislativa.

